

365 renungan

Dari Pengenalan ke Pengendalian

Mazmur 121

Pertolonganku ialah dari TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.

- Mazmur 121:2

Pada tanggal 29 Juni 2019, satu lagi artis Korea bernama Jeon Mi Sun, ditemukan bunuh diri. Dia bukan anak muda melainkan artis senior berpengalaman. Di usia ke-50, ia sudah memerankan puluhan film selama kariernya. Mi Sun menggantung diri di kamar mandi hotel tempatnya menginap. Ironis sebab film terbarunya akan segera rilis pada bulan Juli 2019. Tidak diketahui alasan ia mengakhiri hidup. Namun yang pasti, ada masalah yang tidak sanggup ditanggungnya. Ia kehilangan pengharapan.

Kita selalu bisa berharap kepada Tuhan. Apa pun masalah yang dihadapi, kita selalu bisa mengandalkan Allah sebab Dia sanggup. Allah sanggup sebab Dia adalah Allah Sang pencipta langit dan bumi. Sepertinya pengenalan yang biasa, tetapi mari kita perhatikan lebih teliti.

Ketika pemazmur mengatakan sumber pertolongannya adalah Allah yang menciptakan langit dan bumi, ia sedang menyatakan hal yang paling kuno dan mendasar. Alkitab diawali dari Kejadian 1:1 yang berbunyi, "Pada mulanya Allah menciptakan langit dan bumi." Allah adalah dasar dari semua yang ada. Allah ada sebelum semuanya ada, semuanya ada karena Dia. Allah menopang semuanya, Dia bukan innovator tetapi creator. Allah membuat apa yang ada dari yang tidak ada. Dia melakukan apa yang tidak bisa dilakukan manusia. Tidak ada ciptaan yang dapat menyelamatkan ciptaan lain dengan sempurna, kecuali Sang Pencipta sendiri yang menyelamatkan ciptaan-Nya.

Kekuatan manusia tidak bisa diandalkan lebih dari kekuatan Sang Pencipta. Pemazmur tidak melihat Allah secara kasat mata, tetapi bisa melihat Allah melalui karya ciptaan-Nya. Melalui ciptaan-Nya, pemazmur yakin bahwa Allah Mahabesar dan dapat dipercaya sebagai sumber pertolongan. Saat Pemazmur mengenal Tuhannya sebagai Allah yang Mahabesar dan Mahakuasa maka pengenalan tersebut menghasilkan pengendalian terhadap Allah.

Mari saudaraku, saat badai hidup melanda dan Anda merasakan kehilangan pegangan hidup, yakinlah bahwa Tuhan Yesus sanggup melakukan apa pun. Kuasa-Nya lebih besar dari apa pun yang kita pikirkan. Yesus lebih mampu dari apa pun yang kita bayangkan. Yesus selalu lebih besar dari semua pergumulan Anda.

Yesus sanggup karena Dia Allah.

Refleksi Diri:

- Siapa yang selama ini Anda andalkan dalam menghadapi pergumulan hidup?
- Bagaimana Anda sekarang meyakini bahwa Yesus adalah sumber pertolongan Anda?